



LAS PIEZAS del rompecabezas siguen acomodándose. Ahora **Ismael "El Mayo" Zambada** dice en una carta que, bajo la coartada de reunirse con el gobernador morenista de Sinaloa, **Rubén Rocha** – es decir, lo típico–, y con su opositor el ex rector **Héctor Melesio Cuén**, fue emboscado y por la fuerza se lo llevaron a EU.

LA CARTA es una bomba que estremece a **Palacio Nacional**, al **Palacio de Culiacán** y maltrata las relaciones binacionales pues, más allá de confirmar lo que el embajador **Ken Salazar** dijo el viernes, la versión de Zambada es reveladora.

AHORA resulta que el capo del **Cártel de Sinaloa** era ¡mediador en los conflictos políticos!; la manera en que refiere la cita pactada indica que era completamente común el trato cotidiano con los principales actores políticos de la entidad.

ES DIFÍCIL creer que los servicios de inteligencia mexicanos, con oídos bien puestos en otros asuntos, no supieran de esa reunión y ese desplazamiento de "El Mayo" fuera de su guarida para atender un asunto político: "Ahorita vengo, voy a ver al góber".

EN SU ESCRITO Zambada señala a Rocha, a Cuén y a un comandante de la **Policía Judicial** de Sinaloa como posibles participantes en el encuentro y, al final, como sospechosos de participar en su secuestro.

Y AUNQUE Rocha negó haber estado en alguna reunión ese día, el asunto de su posible relación con el narcotraficante debería ser esclarecido con una indagatoria penal escrupulosa. ¿QUÉ PASARÁ ahora con la investigación mexicana? ¿Pidió ya **México** interrogar al preso? Son preguntas apremiantes.

HOY, HOY, HOY se consumará la reelección eterna de **Alejandro "Alito" Moreno** en el **PRI** y las quejas de notables priistas no parecen haber prosperado.

INCLUSO hay la versión de que la directora de Prerrogativas del **INE**, **Yessica Alarcón**, alguien muy cercana a la consejera **Adriana Favela**, parece tener buenas migas con el campechano.

AL MENOS eso sospechan los impugnadores de la reelección y por ello han perdido esperanzas de que la Dirección de Prerrogativas tome una medida radical contra la modificación de los estatutos priistas.

SERÁ interesante ver para dónde evoluciona (o involuciona) el tricolor con **Don Perpetuo** y si hay una nueva desbandada o sólo un reacomodo.

POR CIERTO, quienes saben cómo se reparten los cargos en lo que queda del **PRI** aseguran que el querrerense **Manuel Añorve** repetirá como

coordinador de la bancada tricolor en el **Senado**.

LA PREGUNTA obligada es, después de los malos resultados en la elección del 2 de junio y la posibilidad de que algunos de los nuevos senadores, como **Manlio Fabio Beltrones**, renuncien al partido...; y a quién

va a coordinar?